

Im Jahr 2001 ist geplant:

- Vorbereitung und Begleitung der Genealogentage am 24./25. März mit einer Ausstellung über die Familienforschung der Familien Frey und Küstner (organisiert von Frank Frey). Der Verein organisiert die Bewirtung mit Kaffee, Kuchen und Abendessen.
- Sammeln und Archivieren von alten Büchern und Gegenständen.
- Mitarbeit im Verkehrsausschuss für die Broschüre über Guntersblum
- Einleitung einer Sanierung der Synagogenüre, nachdem das Sandsteinportal im Jahr 2000 konserviert worden ist.

Veränderungen im Vorstand:

Ilona Schäfer-Rumpel gibt aus persönlichen Gründen das Amt der Schriftführerin auf. Als Nachfolger hat sich Wolfgang Wruck bereit erklärt. Herr Wruck will außerdem in 2001 Zeitungsausschnitte und Publikationen sammeln um das Geschehen in Guntersblum chronologisch darzustellen.

Der 1. Vorsitzende dankte Ilona Schäfer-Rumpel für die geleistete Arbeit als Schriftführerin und würdigt die Bereitschaft von Herrn Wruck das Amt weiterzuführen.

TOP 3: Bericht des Kassenprüfers

Albrecht Langenbach und Frau Orlemann bestätigen, dass die Kassenführung von Hubertus Spillmann für das Jahr 2000 einwandfrei ohne Beanstandungen ist.

TOP 4: Entlastung des Vorstandes

Der Antrag von Herrn Hedderich auf Entlastung des Vorstandes wird bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig angenommen.

TOP 5: Haushaltsplan

Einnahmen:

Mitgliederbeiträge	DM 2000,-
Spenden	DM 900,-
Verkauf Publikationen	DM 100,-
Zuschüsse	DM 2000,-

Ausgaben:

Ankäufe	DM 3000,-
Museumsausstattung	DM 900,-
Versicherungen	DM 500,-
Büromaterial,	DM 200,-
Dokumentation	DM 300,-
Rechnungsabschlüsse	DM 100,-

Ausgaben nur im Rahmen eines positiven Kassenbestandes.

Der Haushaltsentwurf wurde einstimmig genehmigt.

TOP 6: Festsetzung Mitgliedsbeiträge

Ehepaare sollen zukünftig zusammen DM 72,- bezahlen statt zwei mal DM 48,- als Einzelbeiträge. Dieser Vorschlag von Helmut Winkler wurde mit 2 Gegenstimmen angenommen.

Schüler, Studenten und Auszubildende sollen zukünftig DM 12,- als Jahresbeitrag bezahlen. Dieser Vorschlag von Herrn Weinerth wurde mit 21 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

Die Umrechnung der Mitgliederbeiträge in EURO soll erst in der nächsten Mitgliederversammlung beschlossen werden.